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NÚCLEO DOCENTE ESTRUTURANTE

REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às nove horas, reuniu-se
ordinariamente o Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Comércio Exterior (COMEX)
através de encontro virtual na plataforma Mconf. PARTICIPANTES: Prof. Dr. Ricardo Saraiva Frio
(ICEAC), presidente do NDE; Prof. Dr. Hemerson Luiz Pase (FADIR); Profª. Drª Juliana Plocharski
Pedroso Rohde (ICEAC); Profª. Drª Lívia Madeira Triaca (ICEAC); Profª. Drª Pâmela Amado
Tristão (ICEAC); Prof. Dr. Rafael Mesquita Pereira (ICEAC); e Prof. Dr. Ricardo Aguirre Leal
(ICEAC). AUSENTOU-SE SEM JUSTIFICATIVA : Prof. Dr. Jorge Alberto Orellana Aragon
(ICEAC); PAUTA: 1) Aprovação da ata anterior . 2) Oferta da extensão; 3) Oferta de disciplinas
2024/1; 4) Reestruturação das comissões executivas e NDE;  5) Assuntos gerais. INCLUSÃO DE
PAUTA: Documentação de TCC e semana de defesas. ASSUNTO 1: Aprovação da ata anterior .
A ata foi aprovada. ASSUNTO 2: Oferta da extensão universitária . O prof. Ricardo Saraiva Frio
relatou que houve uma reunião da PROEXC com os docentes do ICEAC. O prof. Ricardo Aguirre
Leal  pontuou algumas questões da reunião, indicando possibilidades da oferta de extensão. O
prof. Ricardo Saraiva Frio pontuou que a disciplina de extensão será parecida com estágio em
TCC, não havendo a necessidade de encontros regulares em sala de aula, mas devendo haver a
vinculação a um projeto de extensão e atuação dos alunos. A profª. Lívia Madeira Triaca indicou
que os docentes devem ser organizar para que o curso oferte ao menos dois projetos por
semestre e que deveria ser criada uma comissão executiva de extensão. O prof. Ricardo Saraiva
Frio propôs a criação da comissão executiva. A profª. Lívia Madeira Triaca sugeriu que fosse
criado um grupo de discussão antes da formalização da comissão. O prof. Ricardo Saraiva Frio
sugeriu os nomes dos docentes Juliana Plocharski Pedroso Rohde e Ricardo Aguirre Leal, além
da coordenação e coordenação adjunta. As sugestões foram aprovadas por todos os presentes.
ASSUNTO 3: Oferta de disciplinas 2024/1. O prof. Ricardo Saraiva Frio apresentou as disciplinas
e seus docentes, pontuando que a única questão a ser resolvida é a oferta da disciplina de
extensão (se em colegiado ou com apenas um docente responsável). Todos os presentes
aprovaram a oferta. ASSUNTO 4: Reestruturação das comissões executivas e NDE. O prof.
Ricardo Saraiva Frio pontuou que recebeu uma demanda pela separação da comissão executiva
de eventos e divulgação em duas comissões. O prof. Ricardo Saraiva Frio continuou sua
manifestação apontando que não vê necessidade, além disso, pontuou que deverá ser criada uma
comissão, voltada para extensão. Todos os presentes manifestaram concordância com a
manutenção das comissões atuais. Com relação ao NDE, o prof. Ricardo Saraiva Frio sugeriu a
exclusão de docentes que se ausentem a duas reuniões sem justificativa. Todos os presentes
concordaram com a manifestação. Por fim, a profª. Pâmela Amado Tristão solicitou o
desligamento do NDE, tendo em vista sua redistribuição para UFPEL. Todos os presentes
concordaram com a saída da docente. ASSUNTO 5: Documentação de TCC e semana de
defesas. O prof. Rafael Mesquita Pereira solicitou aos colegas que se atentem aos e-mails
relacionados com a semana de defesa, pois ele encaminha os links para assinatura de presença
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dos distintos públicos (apresentador, ouvinte, membro da banca e orientador), além disso,
reforçou que todos verifiquem as datas já estipuladas para todas as etapas do TCC. A profª. Lívia
Madeira Triaca sugeriu que o projeto de semana de defesas fosse transformado em projeto de
ensino, pois os alunos do novo QSL precisarão de atividades complementares nessa modalidade,
gerando um incentivo. ASSUNTO 6: Assuntos gerais. O prof. Ricardo Saraiva Frio informou que
todos os coordenadores de curso e membros de NDE foram convocados para o seminário de
evasão da FURG. O seminário ocorrerá no CIDEC, campus Carreiros. Haverá transporte aos
docentes de fora da sede. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas
e vinte minutos.

Prof. Dr. Ricardo Saraiva Frio

Presidente do NDE/COMEX

 

 

 

Documento assinado eletronicamente por Ricardo Saraiva Frio, Coordenador de Curso, em
06/10/2023, às 17:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.furg.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&acao_origem=documento_conferir&lang=pt_BR&id_orgao_acesso_externo=0
informando o código verificador 0122383 e o código CRC 8A006D4D.
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